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Die Black Bees sind etwas, was man nicht sofort greifen kann, Du musst sie erhören. Keine aus der 
Retorte gesprungene Newcomerband, sondern ernsthafte Künstler, ehrliche Arbeiter, die ihren 
eigenen Sound kreiert haben. Kraftvoll und laut, tiefgründig, soulig und bezaubernd und dann 
wieder schmetternd und kantig wie eine in die Jahre gekommene Industriemaschine, mit ordentlich 
Dampf und Getöse, mit Ecken und Kanten, laut und pur.

Ein fertiges Paket, keine Kategorie, nenn es Independent, nenn es Soul, Blues oder Rock, alles 
richtig, alles falsch, aber all das ist drin in den Black Bees. Ihre Live Performance ist bewegend und
mitreißend, mit Leidenschaft und echter Hingabe bleiben die Musiker nicht in sich selbst 
versunken, sondern werfen ihre pure Energie auf die Menge, präsentieren laut und deutlich, was sie 
bewegt und was sie wollen. Die Black Bees sind die Black Bees. Nimm Dir Zeit sie zu entdecken. 
Es lohnt sich.

English 

The Black Bees isn´t got a marketconstructed newcomerband, but serious artists, honest craftman, 
who created their own sound. Powerfull and loud, full of soul and charming and than on the other 
side clashing and edged like a long in the tooth gotten industrial machine, full of steam and roar, 
loud and pure.

A finished package, no category, call it Independent, call it Soul, Blues or Rock, everything right, 
everything wrong, but The Black Bees have it all. Their live performance is touching and 
captivating, full of passion and pure devotion the musicians aren´t introspective, but they are 
throwing their energy on the crowd, presenting loud and precise, what is moving them and what is 
their call. The Black Bees are The Black Bees. Take your time to discover them.


